

ENCORE LES SOUCOUPES VOLANTES !

Une soucoupe volante s'est posée hier soir, rue Royale, face au magasin des anciens Ets Donneau. Des hommes robots ont déposé un chargement d'appareils de chauffage révolutionnaires : radiateurs catalytiques sans feu, sans flamme, sans fumée ; des radiateurs mobiles « Fire-Ball » et « Calomobil » à bouteille de butane incorporée, à la consommation insignifiante.

Venez vous renseigner ! Stock limité.

Donneau, 70, rue du Vauxhall, 31, rue Royale, et sur les marchés du jeudi et du samedi.